

MISIÓN

El Politécnico Prof. Mercedes Altagracia Cabral De León es una Institución Educativa enfocada en formar sujetos competitivos, críticos y analíticos a través de una educación de calidad mediante el desarrollo de valores, actitudes y destrezas para convivir en sociedad.

Formando jóvenes íntegros y competentes



VISIÓN

Ser una institución reconocida por su compromiso permanente en promover una educación de calidad, capaz de formar ciudadanos críticos, reflexivos, solidarios y responsables, que colaboren con el desarrollo de la sociedad.

Formando jóvenes íntegros y competentes



VALORES

- **Educación**

Fomentamos una educación encaminada a desarrollar la capacidad intelectual, moral y afectiva de los estudiantes que estén acorde con la cultura y las normas de convivencia de la sociedad.

- **Libertad**

Inculcamos en cada estudiante a que tengan el derecho a elegir de manera responsable su forma de actuar dentro de la sociedad, enmarcada dentro de los límites de las reglas establecidas.

- **Justicia**

Fomentamos la actuación en correspondencia con la verdad, propiciando condiciones para que cada quien sea juzgado por sus hechos.

- **Integridad**

Condición de un individuo u objeto de mantener todas sus partes. Esto no incluye solo lo físico, sino los valores y convicciones.



FILOSOFÍA DEL CENTRO

Nuestro centro educativo tiene la finalidad de favorecer el desarrollo intelectual, la estabilidad emocional y el autoaprendizaje, contribuyendo a la formación de individuos autónomos, emprendedores y competentes.

Formando jóvenes íntegros y competentes



NUESTRA HISTORIA

El Politécnico Mercedes Altagracia Cabral de León fue inaugurado el 11 de Julio del año 2014, por el Señor Presidente de la República, Danilo Medina Sánchez. El centro se enmarca dentro de la política de Jornada Escolar Extendida, orientada a desarrollar un modelo pedagógico que identifica claramente lo que los docentes deben enseñar y lo que los estudiantes deben aprender, propiciando un adecuado desarrollo curricular.

Este centro educativo lleva por nombre Profesora Mercedes Altagracia Cabral de León, en honor a una maestra ejemplar, maestra de maestros, educadora, la cual inició su vida laboral en la comunidad de Baitoa; luego trabajó en la Escuela de Laguna Prieta, y más adelante en el Liceo Ana Antonia Grullón.

El Politécnico Mercedes Altagracia Cabral de León, pertenece a la Regional 08, Distrito 03 de Educación. El mismo está ubicado en la Calle Francisco del Rosario Sánchez, del Distrito Municipal de Guayabal, Municipio Puñal. Es una institución de educación secundaria. En sus inicios la población estudiantil del Politécnico fue de 592 estudiantes. En la actualidad la matrícula es de 642. El primer Gestor del Politécnico es José de Jesús Estrella, quien ostenta el Título de Licenciado en Ciencias Sociales, egresado de la Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA)



HIMNO INSTITUCIONAL

Virtuosa y abnegada,
De mi pueblo la maestra más amada.
Tu nombre siempre honramos;
Tus valores altruistas proyectamos.

(Coro)

Formando estudiantes competentes
Como centro siempre será nuestro norte.
Educación, libertad, justicia, integridad,
Instruyendo en la verdad
El ejemplo de Mercedes vivirá.

Tu vida fue un ejemplo
De amor, y del saber sagrado templo;
Enseñaste hasta morir
Que a los pobres y al enfermo hay que servir.

(Se repite el coro)

Calidad y compromiso
Cada joven aprendiendo los principios;

Y la patria respetar,
Manteniendo de tu vida el ideal

(Se repite el coro)

Politécnico Guayabal:
Nuestro centro. Es mi casa. Es nuestro hogar.



Autor:
Elwin Peña